

Faschingsparty der Grundschule Greif

Wie jedes Jahr, wurde auch 2024 wieder Fasching gefeiert. Der Tag des Verkleidens, viele Kinder unserer Schule haben sich darauf bereits gefreut.

Die Kinder und Lehrkräfte kamen verkleidet zur Schule. In der Schule angekommen, gleich die erste Überraschung. Der Schulförderverein spendierte für diesen Tag leckere Pfannkuchen. Alle freuten sich sehr über die süße Überraschung. Herzlichen Dank dafür!



DJ Heiko empfing alle Partygäste mit einem guten Set an Musik. Während die einen noch ihr Kostüm ordneten, ließen andere schon erste Tanz-Moves auf dem Parkett folgen. Hits wie Jungs gegen Mädchen von Bibi und Tina oder Blody Mary von Lady Gaga wurden begeistert mitgesungen und logisch, es wurde auch dazu getanzt. Polonaise, Luftballontanz oder auch der Robben Song mit Choreografie waren fester Bestandteil dieser, schönen Party.



Dieser Tag wird uns besonders in Erinnerung bleiben, denn nach der Party gab es schon wieder was Besonderes, die Zeugnisse wurden verteilt. Auch das führte hauptsächlich zu glücklichen Gesichtern, sodass es für alle Beteiligten ein gelungener Tag war.

Wir wünschen allen Kindern, Eltern und Sorgeberechtigten sowie den Lehrkräften erholsame Ferien und einen Guten Start in das zweite Schulhalbjahr!!